

Ein Spenden-Ponytag fand jetzt auf dem Reiterhof Eggemann statt. Die Indienhilfe Deutschland hatte dazu eingeladen.

Foto: privat

Reiten für Kinder aus der Region Bhopal

Spenden-Ponytag der Indienhilfe Deutschland auf dem Reiterhof Eggemann

SCHE. Die gemeinnützige In- den-Ponytag". dienhilfe Deutschland mit

jod WALLENHORST/BRAM- einfallen lassen: einen "Spen- nen Freundinnen und Freun- rhythmische Prinzip der altriger Kinder in Indien ein-

Sitz in Wallenhorst-Rulle ist terhof Eggemann in Bramschon länger dafür bekannt, sche-Engter und der Reitlehmit ausgesprochen originel- rerin Tanja Ladda lud er die len Spendenaktionen Auf- kleinen Reitschüler im Alter merksamkeit und Geld für ihr von sechs bis zehn Jahren aus Anliegen einzuwerben. Da Laddas Pony-Reitkursen ein, rathon "Jedes Kilo zählt", die mitzubringen. Einen Vormit-

de behutsam an das Reiten Grundgangarten Schritt, Trab setzen", erklärte der Vorsit-Gemeinsam mit dem Rei- heran. "Der erste Kontakt und Galopp erlernen. zum zunächst fremden Lebewesen wird in Kleingruppen sen" genau wie die Anfänger, von vier bis sechs Kindern hatten einen großen Spaß, hergestellt", sagte Ladda, "wir wobei eine Ponytaufe zum Abfangen ganz behutsam an mit schluss noch einmal einen Streicheln und Striegeln, Höhepunkt darstellte. Die zugab es etwa den Spenden-Ma- je einen gleichaltrigen Gast dann folgen Führübungen im schauenden Eltern waren www.indienhilfe-deutsch-Gelände." Wenn die Kinder ebenfalls sehr angetan von Ziegen-Patenschaft oder die tag lang zeigten die bereits dann erstmals im Sattel Platz der Aktion und drückten das Abgabe gebrauchter Schuhe fortgeschrittenen Ponyreiter, nehmen, sorgteine von Ladda in einer gern gegebenen Spenzugunsten der Indienhilfe, was sie alles so draufhaben, zusammengestellte "Grund- de zugunsten der Indienhilfe Jetzt hat der Vorsitzende Jür- und führten ihre noch nicht gangarten-Musik" dafür, dass aus, "Wir werden das Geld für gen Fluhr sich etwas Neues vom "Pferde-Virus" befalle- die Kinder ganz intuitiv das die Grundernährung gleich-

zende Jürgen Fluhr. Der Ver-Alle Kinder, die "alten Ha- ein Indienhilfe unterstützt die Schulerziehung indischer Kinder in der Region Bhopal und hilft ihnen damit, der Armutsspirale zu entkommen. Nähere Informationen: land.de.



Weitere Infos

aus Wallenhorst auf www.noz.de/wallenhorst